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ATA DA REUNIAO ORDINARIA DE 01/04/2025

Ata da S5tima Reunifro Ordiniria da Primeira Sessao Legislativa da Camara

Municipal  de  Astolfo  Dutra,  da  Legislatura 2025#028,  realizada  no  dia

primeiro de abril de dois nil e vinte e cinco, com inicio ds dezenove horas

n.a  Sala  das  Sess5es  da  Camara Municipal.  Assumindo  a Presidchcia  dos

trabalhos o Senhor Presidente Clemilson A]ves Neiva, fazendo a chamada

da  Secretaria  da  Mesa  Diretora,  Leticia  Bonato  Ferreira,  determinando  a

mesma que prosseguisse com a chamada nominal para os demais vereadores.

Respondendo os vereadores presentes: Clemilson Alves Neiva; Joao Carlos

Ferreira Batista; Ant6nio Carlos Femandes; Luiz Carlos Marcelo; Marino de

Souza Braga; Natalia Medice Faria; Rafael Justi Cazarim; Vicente Patricio

Neto. Havendo quorum o Senhor Presidente, suplicando a protegfro de Deus,

declarou aberta a sessao,  iniciando com a discussao  e  vota¢o a ATA  da

Reunifro Ordindria, realizada no dia 25 de margo, sendo APROVADA POR

UNANIMIDADH. Seguindo  com  a  ordem  do  dia  o  Senhor  Presidente

Clemilson Alves Neiva, colocou em discussao e votacao oPROJETO

LEI  COMPLEMENTAR  N°  03#025,  de  autoria  do  Executivo,   que
"Disp6e  sobre  a transformapfro  de  cargos  efetivos  de  enfermeiro  30h  em

enfermeiro  40h  e  da  outras  providchcias",  sendo  APROVADO  POR

UNANIMIDADE EM SEGUND0 TURNO. Terminada a pauta, o Senhor

Presidente convidou o iuscrito para tribuna livre, Humberto Porcaro Ramos

para  apresentag5o  do  relat6rio  anual  das  apses  de  2024,  relacionadas  a
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Gerais)  a  comunidade  local.  Finalizado,  o  senhor  presidente  abriu  para

palavra livre aos vereadores, o senhor vereador  Antonio Carlos Femandes

solicitoAto continuo, verificando a inexistencia de demais assuntos a serem

tratados, o Presidente agradeceu a atengao e a presenga de todos e deu por

encerrados os trabalhos  legislativos  e regimentais  e  convocou a Edilidade

para a pr6xima Reuniao Ordindria que ira se realizar no dia quinze de abril

de  dois nil  e  vinte  e  cinco,  com  in{cio  as  dezenove horas no Plendrio  da

Camara Municipal Vereador Garibaldi Gu6rcio. Eu, Leticia Bonato Ferreira,

Secretaria da Mesa Diretora mandei lavrar a presente, que depois de lida e

achada conforms, vat assinada pelos Vereadores presentes.

Sala das Sess5es, 02 de abril de 2025.

Clemilson Alves Neiva - Presidente

Joao Carlos Ferreira Batista - Vice - Presidente

Leticia Bonato Ferreira - Secretdrio
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